



Un crimen tan comentado

Patrimonio sonoro y audiovisual

DIRECCIÓN

Fernando Balmaceda

SINOPSIS

Película sobre un crimen ocurrido en la Población La Pincoya, en donde dos pobladores violaron a dos mujeres y asesinaron a una de ellas. A través de un canto popular, se habla sobre la pobreza, pero también, de la fuerza de la vida en comunidad, rompiendo los prejuicios establecidos por los medios de comunicación. Disponible también en [Archivo Patrimonial Usach](#).

AÑOS

1973

PAÍS

Chile.

GÉNERO

Documental

FORMATO

35Mm,

DURACIÓN

12 min

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Cineteca Nacional](#)

INSTITUCIÓN

[Cineteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Metro La Moneda - Pl. de la Ciudadanía 26, Santiago, Región Metropolitana